

**PENGARUH *ENVIRONMENTAL, SOCIAL AND GOVERNANCE* (ESG) TERHADAP
REPUTASI DENGAN UMUR PERUSAHAAN SEBAGAI VARIABEL MODERASI
(STUDI KASUS : PERBANKAN ASEAN)**


SKRIPSI

Diajukan sebagai Salah Satu Syarat untuk Mencapai Gelar Sarjana Pada Program Studi S1
Departemen Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Andalas



**PROGRAM STUDI S1 DEPARTEMEN MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG
2024**

=

	No. Alumni Univeristas	Amelia Putri	No. Alumni Fakultas
	a) Tempat/Tgl Lahir: Bangkinang/10 November 2001 b) Nama Orang Tua: Syaiful E. dan Dra.Nadia Helmi c) Fakultas: Ekonomi dan Bisnis d)Departemen: manajemen e) No Bp: 2010522010 f) Tanggal lulus 17 Juli 2024 g) Predikat Lulus: Dengan Pujian h) IPK: 3,93 i) Lama Studi: 4 Tahun j) Alamat Orang Tua: Piliang, Lima Kaum, Tanah Datar		

Pengaruh Environmental, Social and Governance terhadap Reputasi dengan Umur Perusahaan sebagai Variabel Moderasi (Studi Kasus : Perbankan ASEAN)

Skripsi Oleh: Amelia Putri

Pembimbing: Dr.Fajri Adrianto, SE, M.Bus(Adv)

ABSTRAK

Kurangnya pemahaman tentang bagaimana praktik ESG memengaruhi reputasi perusahaan secara berbeda berdasarkan usia perusahaan, ketidakpastian mengenai pengaruh variabel moderasi seperti usia perusahaan dalam konteks ESG, dan kebutuhan untuk memahami bagaimana implementasi ESG yang bervariasi memengaruhi reputasi di sektor perbankan Asia Tenggara. Oleh karena itu, penelitian ini mengkaji dampak kinerja Environmental, Social, and Governance (ESG) terhadap reputasi bank eksisting di Asia Tenggara, dengan usia perusahaan sebagai faktor moderasi. Berhipotesis bahwa kinerja lingkungan dan tata kelola memiliki dampak yang signifikan, kinerja sosial tidak, dan usia perusahaan memoderasi hubungan ini. Dengan menggunakan pendekatan kuantitatif, penelitian ini menganalisis data dari 109 bank di kawasan Asia Tenggara dari tahun 2013 hingga 2022 menggunakan regresi data panel dan diolah menggunakan perangkat lunak STATA. Temuan menunjukkan bahwa kinerja dan tata kelola lingkungan memiliki pengaruh yang signifikan terhadap reputasi, sedangkan kinerja sosial tidak. Usia perusahaan memoderasi hubungan antara kinerja lingkungan dan reputasi tetapi melemahkan hubungan antara kinerja sosial dan reputasi dan hubungan antara kinerja tata kelola dan reputasi. Variabel kontrol seperti ukuran perusahaan, ROA, dan ROE tidak memiliki efek signifikan pada reputasi. Hasil penelitian ini dapat memberikan wawasan berharga bagi pembuat kebijakan, investor, dan manajer perusahaan dalam memahami dinamika antara kinerja ESG, kepemilikan asing, dan kesehatan keuangan, serta berkontribusi pada pengetahuan pembaca dan menjadi sumber informasi dan referensi bagi perusahaan dan penelitian lebih lanjut

Kata Kunci: Kinerja ESG, Reputasi Perbankan, Tobin's Q, Umur Perusahaan

Skripsi telah dipertahankan didepan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada: 17 Juli 2024

Abstrak telah disetujui oleh:

Tanda Tangan			
Nama Terang	Dr.Fajri Adrianto, SE, M.Bus(Adv)	Prof. Dr. Tafdil Husni, S.E., M.B.A	Mohamad Fany Alfarisi, SE, MS Fin, PhD

Mengetahui,
Ketua Departemen Manajemen

Hendra Lukito, SE, MM, Ph.D

NIP. 197106242006041007

_____ Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan mendapatkan Nomor Alumnus:

	Petugas Fakultas/Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda Tangan:
No. Alumni Universitas	Nama:	Tanda Tangan:

